
ОТЧЕТ
О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ ЗА 2022 ГОД 

ДЕПУТАТА ПСКОВСКОЙ ГОРОДСКОЙ ДУМЫ 
ИЗРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА № 11 

БОЛОТИНА КОНСТАНТИНА ВАСИЛЬЕВИЧА

За отчетный период 2022 года в мою общественную приемную обратилось 63 
человека.

Всего было проведено 26 приемов и 3 приема в Общественной приемной «Единая 
Россия».

Основными поводами для обращений были: проведение ямочного и капитального 
ремонта дворовых территорий, борьба с борщевиком «Сосновского», проведение 
собраний с собственниками многоквартирных домов на предмет получения наказов по 
улучшения жизни округа и участия в муниципальной программе «Формирование 
современной городской среды муниципального образования «Город Псков». 
Выполнение всех пунктов благоустройства ранее принятых и утвержденных заявок, 
обеспечение выполнения санитарных норм содержания объектов торговли (уборка 
прилегающей территории, уборка снега и обработка противогололёдными 
средствами). Объектах незавершенного строительства (ул. Рокоссовского дом 26а), 
принятие мер безопасности по не проникновению посторонних лиц.

Благоустройство

26 апреля был заключен муниципальный контракт по благоустройству 
территории у дома №1 по улице Печорской. Подрядчик обновил асфальт, обустроена 
парковка, появились новые скамейки и урны, а также установлена новая детская 
площадка.



06 апреля был совершен обход округа. Все молодые деревья в сквере Молодежи 
на дальнем Завеличье прижились! Они были высажены здесь прошлой осенью и 
успешно перезимовали. Убедились в этом вместе с моим помощником в ходе осмотра 
этой общественной территории. Важно, что сейчас территория парка регулярно 
убирается, качество работы коммунальщиков не вызывает нареканий. Будем и дальше 
следить за благоустройством этой зелёной зоны.

Памятные даты

08 мая возложил цветы к мемориальной доске маршалу СССР Константину 
Рокоссовскому.

08 мая вместе с жителями Пскова принял участие в торжественно-траурном 
мероприятии у Могилы Неизвестного солдата. Здесь была отслужена заупокойная 
лития в память о советских воинах, которые погибли в годы Великой Отечественной 
войны. Мы помним и гордимся подвигами наших воинов!



22 июня в нашей стране - День памяти и скорби. В этот день рано утром в 1941 
году началась Великая Отечественная война. Ценой миллионов жизней советский 
народ отстоял независимость нашей Родины. И главная задача нашего современного 
поколения - не допустить забвения тех событий. Сейчас особенно важно с вниманием 
относиться к истории нашей страны, не допуская искажения фактов, и бережно храня 
в памяти героические страницы нашего военного прошлого.

22 июля в Сквере павших борцов принял участие в митинге, посвященном 78-й 
годовщине освобождения Пскова от немецко-фашистских захватчиков. 
Вместе с жителями возложили цветы в память о героическом подвиге наших земляков. 
Здесь покоятся воины, погибшие в боях за освобождение нашего города в июле 1944 
года. Имена некоторых, к сожалению, неизвестны. Мы также отдаем дань памяти 
детям-узникам концлагерей, жителям и участникам обороны блокадного Ленинграда. 
Мы гордимся подвигом наших псковичей, и вместе с подрастающим поколением 
продолжаем бережно хранить память и историческую правду о событиях того времени. 
Вечная слава и вечная память всем советским воинам!



Праздничные мероприятия

20 апреля от имени Главы Пскова и депутатов Псковской городской Думы 
поздравил с 90-летием ветерана Великой Отечественной войны, труженицу тыла 
Надежду Ивановну Певницкую.

Свою жизнь Надежда Ивановна посвятила родному краю и любимой семье. Она 
прекрасно выглядит, держит боевой настрой. С Надеждой Ивановной очень приятно 
общаться: она радушный и крайне интересный человек.

06 мая в преддверии святого праздника - Дня Победы чествовали наших 
уважаемых ветеранов. Для них в псковской инженерно-лингвистической гимназии 
прошел концерт, на который были приглашены члены областной организации

"Бывшие несовершеннолетние узники концентрационных лагерей". 
Вместе с моим коллегой по городской Думе Федором Постновым поздравили 
ветеранов от всего депутатского корпуса. Каждому - передали цветы. И в очередной 
раз отметили значимость той работы, которую проводит организация по работе с 
молодежью. За это отдельное спасибо ее руководителю и Почетному гражданину 
Пскова - Раисе Кузиной.

Правда о событиях Великой Отечественной войны не должна быть забыта. И 
важно, что ученики гимназии это понимают. Рассказал им о своем дедушке, который 
прошел всю войну, но, к моему сожалению, редко делился воспоминаниями о 
пройденных сражениях. И сегодня только от всех нас зависит, чтобы подобное больше 
никогда не повторилось.



07 мая поздравил ветеранов, проживающих на Дальнем Завеличье, с 
наступающим Днём Победы! Это Федорова Надежда Павловна, Мищенкова Вера 
Ивановна, Хмырова Таисия Федоровна и Крюкова Зинаида Никитична. Великие люди, 
гордость нашего микрорайона!

Зинаида Никитична тоже поздравила меня с наступающим праздником и 
подарила книги. Приятный, особенный и очень ценный для меня подарок.



07 июля поздравил Нину Фёдоровну Дмитриеву -  жительницу вверенного мне 
избирательного округа с 90- летием. Восхищен позитивом и оптимизмом, исходящим 
от этого прекрасного человека. Судьба Нины Фёдоровны не была легкой, но этот 
человек ни разу не терял жажды жизни. Она и сегодня живо интересуется 
всем происходящим вокруг, говорит, что жизнь увлекает ее именно своей 
динамичностью, заставляет быть активной и увлеченной.

Нина Фёдоровна по-настоящему влюблена в жизнь и заражает этой любовью всех 
вокруг себя! Она с удовольствием ходит в магазин, общается, принимает гостей, ходит 
на прогулки. Ее не смущает четвертый этаж без лифта, динамичное дорожное 
движение и другие сложности. Она пышет оптимизмом, желанием идти в ногу со 
временем. Здоровья, дорогая Нина Фёдоровна! Вы -  пример для меня! Радуйтесь 
жизни и продолжайте еще долгие годы дарить эту радость всем вокруг!

16 ноября 90-летний юбилей отметила бывшая несовершеннолетняя узница 
фашистских концлагерей Анна Егоровна Петрова.
Наша землячка, на долю которой с детства выпало немало трудностей. Ей пришлось 
пережить то, что многим из нас даже сложно представить, но она не потеряла веру в 
справедливость, веру в светлое будущее. Несмотря на преклонный возраст, Анна 
Егоровна проживает одна. Ее дети и внуки, конечно, навещают любимую маму и 
бабушку, но приходят просто погостить и порадовать ее. Она очень активная,



обслуживает себя сама, любит долгие уютные беседы за чашкой чая.
От всего сердца поздравляю дорогую Анну Егоровну с Юбилеем! Долголетия Вам, 

здоровья и радости! И, пожалуйста, улыбайтесь почаще -  нам от этого будет очень 
тепло на душе!

28 ноября 95 лет исполнилось нашей землячке, ветерану Великой Отечественной 
войны, труженице тыла Нине Петровне Зуич.

Красивая, активная, веселая -  Нина Петровна и сегодня любит заниматься 
домашними делами и ухаживать за своей внешностью, как настоящая женщина. 
Любимым делом на долгие годы стало разгадывание кроссвордов. Общаясь с ней, 
никогда не поверишь, что ей -  человеку, испытавшему все тяготы военного и 
послевоенного времени -  95 лет. Она заряжает позитивом, верой в прекрасное будущее 
и великую силу любви к жизни. Как прекрасно, что такие люди есть среди нас!

С Юбилеем Вас, замечательная Нина Петровна! Долголетия, крепкого здоровья,



29 декабря первые поздравления с наступающими новогодними праздниками - 
для ветеранов Великой Отечественной войны, проживающих на территории нашего 
округа. Мои помощники посетили трех ветеранов и передали им подарки в рамках 
акции «С Новым годом, ветеран!», которую уже традиционно проводит в нашем 
регионе «Единая Россия».

Вместе с коллегами мы стараемся каждому нашему Герою подарить новогоднее 
настроение. Желаем всем ветеранам крепкого здоровья, бодрости духа и 
благополучия!



Новогодние мероприятия

26 декабря под Новый год все мечты должны обязательно сбываться, особенно, 
если они - детские.

Принял участие в региональной благотворительной акции «Елка желаний», 
которая проводится с 2019 года и помогает сбываться желаниям детей-сирот, 
воспитанников детских домов и интернатных учреждений, в том числе с 
ограниченными возможностями здоровья.

В этом году участниками акции в Пскове стали более 230 ребят. Мне выпала 
возможность исполнить желание 12-летнего мальчика Славы: он мечтал получить 
сенсорный планшет. Его мечта исполнена.

30 декабря передал волонтерам Центра добровольчества Псковской области 
подарок для двенадцатилетнего Вячеслава из Печорского района. Мальчик мечтал о 
планшете и отправил свое желание на Губернаторскую "Ёлку желаний".

Его мечта исполнена. Пусть желания наших детей обязательно исполняются!



Модернизация 24 школы

08 апреля провел встречу с директором школы .№24 Светланой Котовой. Основная 
тема -  предстоящий капремонт учреждения в рамках программы «Модернизация 
школьных систем образования».

Учитывая, что сроки работ строго ограничены летним периодом, мною было 
принято решение об обращении в Управление строительства и капитального ремонта 
Администрации города Пскова для оперативного разъяснения утвержденных видов 
работ, поиску подрядных организаций и срокам.

19 мая очередной учебный год плавно подходит к своему завершению, и школы 
уже начинают готовиться к плановому и текущему ремонту. Предстоящий фронт работ 
обсудил на встрече с педагогическим коллективом школы №24, расположенной на 
нашем округе на Дальнем Завеличье.

Как рассказала директор учреждения Светлана Котова, сделать предстоит многое 
- обновить входную группу и раздевалки, заменить оконные и дверные блоки, а также 
отремонтировать спортзал и актовый зал. Ранее в школе мы привели в порядок



учительскую, расходы по ее ремонту взял на себя. Будем контролировать процесс 
ремонта этим летом и в случае необходимости окажем нашей школе поддержку.

27 июля принял участие в совещании по вопросам капитального ремонта здания 
школы №24 имени Л.И. Малякова. Вместе с руководством учреждения, 
представителем подрядчика и членами родительского совета школы 
проконтролировали качество и сроки проведения работ.

В ходе осмотра учреждения мы обратили внимание на необходимость замены 
окон в коридорах. В кратчайшие сроки эксперты уточнят предварительную стоимость 
окон и работ по их установке, после чего мы будем решать вопрос по поиску 
источников финансирования. Кроме того, мы обратили внимание на обеспечение 
безопасности путей эвакуации. Подобные систематические выезды в это учреждение 
продолжим и в дальнейшем, чтобы обеспечить максимальный контроль за ходом 
ремонта.



12 августа работали с коллегами в школе №24 имени Л.И. Малякова, 
расположенной на нашем округе на Дальнем Завеличье. Вместе с представителями 
управления образования Пскова и руководителем учреждения Светланой Котовой 
провели промежуточную приемку школы и оценили ход ремонта, который здесь 
ведется подрядной организацией.

Вместе с руководством учреждения и родительской общественностью 
контролировали сроки и качество проведения работ.

24 августа провели встречу с представителями Администрации Пскова, 
руководством подрядной организации, школы №24 и активом родителей. 
Учитывая достаточно большой объём работ, родители проявили обеспокоенность, что 
к 1 сентября капитальный ремонт не будет завершён. В ходе встречи подрядчик



представил выполненный объем. Он впечатляет, большая часть работ уже 
завершена: ремонт холла нижнего этажа, коридоров, рекреаций, заменены
большинство дверей в классах, отремонтирована система вентиляции. Учитывая, что 
сроки работ были ограничены коротким промежутком времени между последними 
экзаменами ЕГЭ и началом нового учебного года подрядчик приложил максимум 
усилий для выполнения всех необходимых работ для начала учебного процесса.

Оставшиеся виды работ в актовом, спортивном залах были завершены до конца 
октября. Отмечу, что муниципальный контракт на выполнение работ по капитальному 
ремонту школы №24 был подписан 11 апреля 2022 года. В течение лета неоднократно 
мы с коллегами в составе специально созданной комиссии совершали обходы школы, 
чтобы проконтролировать ход выполнения работ.

30 августа совместно с и.п. Главы Пскова Владимиром Воробьевым, заместителем 
Главы Администрации города Алексеем Несмашным, начальником Управления 
образования Пскова Анной Кузыченко и представителями родительского актива 
провели контрольный выезд в школу №24 с целью готовности учреждения к 
торжественным мероприятиям и новому учебному году.

Депутатский корпус, сотрудники Администрации города и администрация школы 
находились в активном контакте с подрядчиком, и любые трудности решались в 
ручном режиме.



Образование
20 мая посетил два детских сада, расположенных на нашем округе на Дальнем 

Завеличье. С заведующей садиком №56 Ирной Куропаткиной наметили планы и 
направления сотрудничества на ближайшее время. В детском саду №48 познакомился 
с вновь назначенной заведующей Еленой Крючковой: обсудили текущие вопросы, 
которые требуют первоочередного решения. Среди них - скопление воды перед входом 
в дошкольное учреждение. Взял эту задачу на контроль, вместе с администрацией 
садика проработаем варианты решения проблемы.

25 мая последние звонки, выпускные экзамены и курс на взрослую жизнь. 
Накануне мы чествовали старшеклассников в школе №24 на нашем округе.

Ребятам предстоит определиться с выбором вуза и по сути - с будущей профессией. 
Вопрос, конечно, не из простых. Но важно, что сегодня для абитуриентов существует 
масса возможностей и российское высшее образование становится доступнее. В 
частности, на 2023/2024 учебный год в региональных вузах будет выделена 
наибольшая часть бюджетных мест -  73%. Желаем нашим выпускникам успехов в 
учебе и благополучия!

01 сентября вместе с первым заместителем Главы Администрации Пскова Ириной 
Ивановой с большим удовольствием принял участие в торжественной линейке 1-ых, 9
ых и 11 -ых классов школы №24, посвященной Дню знаний.

https://vk.com/id2576354
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Особые слова поздравлений безусловно прозвучали в адрес первоклассников.
160 вчерашних детсадовцев сегодня стали членами большой и дружной семьи 

школы №24. Их ждёт долгий путь в мир знаний, ответственности, дружбы и 
саморазвития. Не верится, что пройдет всего 10 лет, и на такой же линейке в этой же 
школе эти малыши с букетами и бантами будут представлять свой выпускной 11 -ый 
класс...

Не менее волнительный день сегодня и для выпускников 9-ых и 11 -ых классов. 
Ведь в течение всего нескольких месяцев они примут одно из главных решений своей 
жизни, а именно - выберут ту профессию, с которой им предстоит связать свою жизнь. 
И малышам, и выпускникам весь учебный год придётся много трудиться, проявлять 
себя, бороться со своими внутренними страхами, работать над самооценкой, и 
главными помощниками в любом начинании для них станут конечно же педагоги.

У меня, как у депутата, работающего на Дальнем Завеличье уже 10 лет, особый 
трепет по отношению к руководству и педсоставу школы №24. Это особые люди, 
отдающие себя профессии и детям. Они не просто пример для ребят, они их опора, их 
ориентир.

Благодарил на линейке и благодарю здесь, в своей соцсети, каждого работника 
школы. Вы -  те, на ком держится наша страна, у кого учатся жизни наши дети! 
С праздником, моя любимая школа №24! Ученикам -  больше ярких впечатлений, 
педагогам и родителям -  терпения и здоровья!



Традиционно поздравил педагогические коллективы округа с Новым годом, 
Международным женским днем, днём дошкольного работника, днём учителя.

Контроль
19 апреля вместе с Александром Николаевичем Братчиковым провели контроль 

объектов и осмотр территории, благоустроенной в 2020-2021 году по партийному 
проекту «Формирование комфортной городской среды».

Вице-спикер Псковского областного Собрания депутатов отметил, что 
территория содержится в порядке и даже после зимы замечаний не возникло. С 
момента ремонта дворов и установки детских площадок прошло почти два года, но 
серьёзных нареканий к качеству выполненных работ нет.

Детская площадка и дворовая территория у дома № 6 на улице Рокоссовского 
пользуется спросом: дети катаются на качелях, пожилые люди отдыхают на лавочках. 
Можно с уверенностью сказать, что двор «живет».

У дома №20 по улице Рокоссовского было проведено асфальтирование 
территории, уложена плитка у подъезда, установлена скамейка и урна. На выполнение 
работ по обустройству дорожек и установке ограждения вокруг сквера, посаженного 
жильцами, было выделено дополнительное финансирование

Рассказал Александру Николаевичу о планах по благоустройству парковой 
территории. Кроме того, в ближайшее время завершатся работы по благоустройству 
территории у дома 75 на Рижском проспекте. Это не может не радовать.



03 июня Г лава Администрации Пскова Борис Елкин анонсировал состоявшийся 
аукцион на обустройство первых двадцати детских площадок в нашем городе. Среди 
них - дома 77 и 95 по Рижскому проспекту, которые находятся в нашем микрорайоне.

Что было и сделано в последствии, на площадке появились детские игровые 
комплексы: домик-беседка, качели, песочница и машина.

Также были установлены детские площадки во дворах: Печорская, 1 и 
Коммунальная 56а.

11 июля между домами №93 и №95 по Рижскому проспекту будет установлена 
новая детская площадка.

Концепцию и схему ее расположения обсудили на днях вместе с жителями на 
совместной встрече с представителем подрядной организации и Управления 
городского хозяйства. Вместе с жителями проконтролируем сроки и качество работы 
подрядчика.



08 августа провели предварительную приёмку строящейся детской площадки во 
дворе по Рижскому проспекту, 75.

Вместе с жителями, представителями подрядной организации и УГХ обсудили 
имеющиеся недочёты.

В частности, решили надёжнее укрепить некоторые элементы и заменить 
несколько частей покрытия.

Подрядчик все замечания принял. Вместе с жителями держим строительство на 
контроле!

11 августа вместе с начальником управления образования Пскова Анной 
Кузыченко, представителями правоохранительных органов и родительских комитетов 
провели осмотр и приемку к новому учебному году трех детских садиков №48, №50 и 
№56 на нашем округе на Дальнем Завеличье.

Руководители дошкольных учреждений рассказали о работах, которые были 
выполнены за лето, вместе мы осмотрели пищеблоки, актовые залы, помещения для 
занятий детей, а также территории вокруг садиков. По итогам инспекции все три 
учреждения допущены к работе без замечаний.



Дворовые встречи

В мае были проведены встречи:
- с активными жильцами дома № 6 по ул. Западная и домов 54 и 54А по

- обустройство парковок, установку ограждений пешеходной зоны и обновление 
инфраструктуры во дворах -  эти вопросы обсудили на встрече с жителями домов по 
ул. Коммунальной, д. 77, 77/1 по ул. Рокоссовского, д. 1, 3, ЗА и 5;



- вопросы благоустройства, вывоза мусора и обустройства спортивной 
инфраструктуры во дворе обсудили с жителями домов №77 и №81 по Рижскому 
проспекту. Среди тем, которые на встрече подняли граждане - установка ограждения 
детского и спортивного комплекса, а также повышение качества работы по вывозу 
мусора. В этом дворе установлены контейнеры для раздельного сбора отходов, пока 
загрузка и транспортировка пластикового мусора производится совместно с твердыми 
коммунальными отходами. Все вопросы были взяты взял на контроль;

- установить антивандальные замки на выходы на кровлю, заменить покрытие 
спортплощадки на современное - целый список задач составил для себя по итогам 
встреч с жителями домов №91, 93 и 95 по Рижскому проспекту.
Среди вопросов, которые волновали жителей, и корректировка режима работы 
светофора на улице Балтийской - по мнению граждан, на нем установлен слишком 
короткий интервал времени для перехода дороги пешеходами. 
Еще один вопрос касается спокойствия и безопасности жителей в вечернее и ночное 
время: люди пояснили, что на ближайшей детской площадке регулярно собираются 
лица без определенного места жительства, распивают спиртное, шумят. Направлено 
обращение в адрес правоохранительных органов, с просьбой обеспечить соблюдение 
порядка.



В июне были проведены встречи:
- Встретился с жителями домов 22, 24, 24а, 26, 26а по улице Рокоссовского. Вновь 

«на карандаш» взял проблемы, среди которых необходимость увеличения 
парковочных мест, ремонт асфальтного покрытия во дворе и ограждение 
баскетбольной площадки -  излюбленного места детей и подростков. 
Кроме того, жители обратили особенное внимание на проблему отсутствия 
ограждения объекта незавершенного строительства с торца дома № 26.

В августе были проведены встречи:

- Создание территориального общественного самоуправления (ТОС) обсудили вместе 
с жителями домов №65 по Рижскому проспекту и №2 по улице Западной. 
В ходе встречи жители озвучили ряд вопросов, которые касаются безопасности 
дорожного движения. В основном это касается дворовой территории на Рижском,65. 
Здесь к детскому садику постоянно подъезжают автомобили, чем создают жителям 
неудобства. Предложили установить здесь шлагбаум, и для принятия окончательного 
решения людям нужно провести общее собрание собственников. 
Жители Западной, д. 2 рассказали о том, что мечтают о детской площадке во дворе. 
Решить этот вопрос тоже можно через создание ТОСа, который является эффективным 
инструментом для привлечения средств.



- Коммунальная, д. 54: в рамках дворовой территории установлен шлагбаум. Жители 
просят оказать содействие по организации пешеходной дорожки от шлагбаума. Для ее 
обустройства необходимо установить понижение поребрика. Просто так провести 
необходимые работы сложно, так как эта территория находится на гарантии после 
выполненного асфальтирования;
- Рижский проспект, 67 и 67а: в 2019 году документы по благоустройству данного 
двора направлены в УГХ по программе формирование комфортной городской среды. 
На все прозвучавшие вопросы жильцов оперативно отреагировала Управляющая 
компания, представители которой также присутствовали на встрече.

- Печорская, 1: в этом дворе совсем недавно завершился ремонт асфальтового 
покрытия, совсем скоро будет установлен новый детский городок. Среди озвученных 
жильцами проблем -  нарушение уклона ливневой канализации: при обильных осадках 
прямо во дворе собирается большое количество воды. Этот вопрос и все остальные 
пожелания взяты на мой личный контроль;
- Рижский проспект, 85 а и 87а: предложил жителям участие в программе «Комфортная 
городская среда» или создание ТОСа для установки во дворе новой детской площадки. 
На все текущие вопросы жильцов ответил представитель Управляющей организации, 
который также присутствовал на встрече (уборка, СОИ, спецсчет дома);



- Вместе с жильцами домов 22 и 24б по ул. Рокоссовского провели встречу для 
решения вопроса благоустройства этой территории.
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- Вопросы благоустройства, установки во дворах площадок для игр и занятий 
спортом для детей обсудили с жителями домов №91 и 95 по Рижскому проспекту. 
Вместе с представителями управляющей компании в одном из дворов оценили 
установку нового игрового городка. Жители хотели бы здесь видеть и спортивные 
элементы, чтобы тренироваться на свежем воздухе могли и дети, и взрослые. 
Для реализации этой инициативы предложили жильцам создать территориальное 
общественное самоуправление (ТОС). Это объединение активных граждан, при 
помощи которого они могут решать широкий круг вопросов, направленных на 
улучшение качества жизни. Средства на реализацию конкретных проектов ТОС может 
получить из местных бюджетов, также члены ТОС могут претендовать на грантовую 
поддержку.



Экологические мероприятия
13 июля в рамках проекта Губернатора нашего региона "Зелёная область" начали 

посадки деревьев сразу в нескольких дворах на Дальнем Завеличье.
Молоденькие канадские тсуги и голубые ели теперь будут радовать глаз жителей 

Западной 4 и 6. После посадки обсудили наболевшие вопросы, наметили пути их 
решения.

Нужно отметить, что жильцы этих домов очень активные и контактные люди. 
Сообща нам удалось очень многое изменить, и, конечно, еще многое только предстоит

15 июля вместе с жителями вблизи домов №91 и №93 по Рижскому проспекту 
высадили деревья в рамках проекта губернатора нашего региона "Зелёная область". В 
акции приняли участие и мои сыновья.

Вместе с нами сегодня трудился и один из активнейших жителей - Николай 
Васильевич Каминский, который за последние 10 лет высадил здесь около ста 
деревьев. Важно, что вместе с нами в этой работе сегодня участвовали и дети. Ребята 
назвали посаженные ими саженцы своими именами. Уверен, это хорошая идея, и при 
таком подходе ребята наверняка будут беречь свои деревья и не позволят их ломать.



Общественные выступления

29 июня в рамках программы "Вечер с Любовью" в прямом эфире на "Радио 
России-Псков" отвечал на вопросы избирателей.

30 июня Побывал на радио России Псков в гостях у Любови Кузнецовой. 
Поговорили о модернизации МП г. Пскова "Г орводоканал" и проект «Чистая вода», о 
том, чего стоило нашим работникам выдержать несколько суток на ногах, когда Псков 
остался без воды и ситуация перестала быть штатной. 
Кроме того, рассказал, насколько важную роль в моей жизни играет семья, о серьезной 
спортивной травме, любимых домашних питомцах, а также ответил на вопросы 
слушателей, дозвонившихся в эфир.



06 сентября принял участие в программе "Кузница" на "ПЛН-FM": за час прямого 
эфира успел ответить на ряд важных вопросов, которые волнуют жителей нашего 
города.

Реализация программы "Чистая вода", работа так называемых "ливневок", судьба 
проектов приграничного сотрудничества, в которых активно участвовал 
"Г орводоканал" - это лишь часть тем, которые прозвучали в ходе эфира.

07 декабря принял участие в эфире радиостанции "Серебряный дождь". За час 
эфира в программе "Среда обитания" успели обсудить множество тем.

Политический калейдоскоп
25 апреля зарегистрировался для участия в предварительном голосовании 

«Единой России», по итогам которого будут определены кандидаты для последующего 
выдвижения в Псковскую городскую Думу.



25 мая принял участие в предварительном голосовании "Единой России" по 
отбору кандидатов в городскую Думу.

24 июня Принял участие в Форуме кандидатов от партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ".
В ходе форума секретарь генсовета Партии Андрей Турчак отметил, что "Единая 

Россия" добилась сохранения всех ранее запланированных расходов на реализацию 
народной программы в регионах страны, несмотря на санкции и прочие внешние 
вызовы.

Мы понимаем, что реализация народной программы является важнейшей задачей. 
Это и строительство дорог, школ, детских садов, и бесплатная социальная 
догазификация, и модернизация первичного звена здравоохранения, и 
благоустройство дворовых территорий.

Андрей Турчак подчеркнул, что все расходные статьи на выполнение пунктов 
народной программы -  это защищенные статьи бюджета. И ни при каких внешних 
условиях они не будут пересматриваться.

21 июня представил документы в Территориальную избирательную комиссию для 
регистрации в качестве кандидата в депутаты Псковской городской Думы седьмого 
созыва по одномандатному избирательному округу № 11.

Уже 10 лет совместно с жителями мы делаем очень многое для преображения 
Дальнего Завеличья. У нас множество планов для дальнейшей поступательной работы, 
которые, надеюсь, удастся воплотить в жизнь!



01 августа прошел регистрацию в качестве кандидата в депутаты Псковской 
городской Думы. Соответствующие документы получил в Территориальной 
Избирательной комиссии Пскова.

В ходе регулярных встреч с жителями нашего округа на Дальнем Завеличье мы 
намечали самые значимые вопросы по развитию микрорайона, решения которых нам 
предстоит добиваться совместно. Благоустройство общественных пространств, ремонт 
дворов и обновление инфраструктуры, повышение стабильности сферы ЖКХ - это 
лишь часть вопросов, которые волнуют жителей. Уверен, что при поддержке наших 
граждан удастся сделать многое.



07 сентября принял участие в форуме кандидатов партии «Единая Россия»

09 сентября принял участие в голосовании на выборах депутатов Псковской 
городской Думы. Отмечу, голосование проходит активно. Наши жители даже в разгар 
рабочего дня находили время, чтобы выразить свою гражданскую позицию и 
приходили на избирательные участки.

Также проконтролировал работу участковых избирательных комиссий участков, 
находящихся в школах 24 и 26.



От себя хочу сказать большое спасибо каждому, кто принял участие в 
голосовании. Ваш голос — это вклад в будущее нашего города и всей России. 
Особые слова благодарности в адрес организаторов голосования в школах 24 и 26, 
находящихся в округе 11.

12 сентября «Мы Победили!». Сделано немало, а предстоит еще больше. 
Работаю в этом округе уже 10 лет, и следующие пять, убеждён, будут такими же 
продуктивными и полными новой активной деятельности.



Благодарю моих избирателей, которые инициировали много славных дел и внесли 
личный вклад в реализацию многих проектов, приходили на встречи во дворах, 
делились проблемами, конструктивно критиковали и за многое говорили «спасибо».

Благодарю мою команду: одним и тем же составом мы работаем в округе уже 
много лет. Я уверен в каждом из вас и знаю, что эта победа - ваша заслуга. Ваша 
активность, позитив и деятельность были решающими в этот избирательный год. 
Благодарю коллектив МП г.Пскова "Горводоканал". Ваша поддержка ощущалась как 
никогда и сыграла большую роль в моей уверенной работе в округе. 
Благодарю коллег-депутатов, с которыми мы прошли каждый этап этих выборов 
вместе, потому что мы - настоящая #командаГубернатора. И отдельные слова любви и 
благодарности - моей жене и сыновьям, моим близким. С вами я могу свернуть горы, 
с вами мне надёжно и легко.

ПСКОВСКАЯ ОБЛАС

Культурные мероприятия

12 июня посетил концерт в Зелёном театре, посвящённый Дню России. С самого 
утра здесь проходили различные мероприятия. Организаторы подговорили целую 
концертную программу "Страна, что названа Великой", в которую включили в том 
числе выступления псковского русского народного хора, а также заслуженного 
коллектива народного творчества России - ансамбля "Сказ".

Завершилась программа патриотическим фильмом «Крымский Мост. Сделано с 
любовью!» режиссёра Тиграна Кеосаяна.

https://vk.com/feed?section=search&q=%23%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D0%B0%D0%93%D1%83%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B0%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B0


01 июля вместе с коллегами-депутатами Псковской городской Думы, Главой 
Администрации города Борисом Елкиным и многими другими принял участие в 
митинг-концерте в поддержку Вооруженных Сил России, выполняющих специальную 
военную операцию на территории Украины.

Мероприятие состоялось в сквере 60-летия Октября, организатором мероприятия 
стала Псковская городская организация Всероссийской общественной организации 
ветеранов (пенсионеров) войны, труда Вооруженных Сил и правоохранительных 
органов.



07 июля в День семьи, любви и верности, побывал в гостях у многодетной семьи 
Марцеха, проживающей на Рижском проспекте. Дарья и Андрей воспитывают пятерых 
сыновей, самому младшему из которых еще нет и двух лет. Это очень дружная и 
активная семья: родители собственным примером прививают детям любовь к чистоте 
и порядку, учат заботиться о младших и уважать старших. 
Дети обожают спорт и занимаются им при любой возможности. Скоро в их дворе -  
Рижский пр. д№№ 91-93 -  в том числе и по инициативе Дарьи и Андрея Марцеха, 
появится современная детская площадка, и ребята смогут повышать свои спортивные 
достижения просто гуляя во дворе. А мой подарок в этот прекрасный праздник -  
сертификаты в один из спортивных магазинов города -  станет отличным подспорьем 
для приобретения необходимой экипировки. Это семья, где царит любовь и 
взаимоуважение. Пусть и в ваших домах всё всегда будет хорошо! С праздником!

16 июля Вместе с семьей посетил уникальный передвижной музей «Поезд 
Победы», который работал на протяжении двух дней на железнодорожном вокзале 
Пскова.

Экспозиции производят очень сильное впечатление.Рассказывая о судьбах самых 
простых советских людей,которым лицом к лицу пришлось встретиться с войной .И о 
самых драматических событиях Великой Отечественной войны через исторические 
факты и записи воспоминаний очевидцев. Уникальные скульптуры музея вместе с 
мультимедийными эффектами позволяют погрузиться в то время и ярко представить 
на мгновение как это было!

За героическим подвигом всего народа всегда стоит отдельная история 
конкретного человека,который не щадя своей жизни,сражался за свою страну, за свою 
Родину.

Убежден, что именно за такими проектами будущее. Они позволяют донести до 
нашего подрастающего поколения всю правду о военных событиях того времени. И 
мы видим, какой интерес "Музей Победы" вызывает у нашей молодежи - среди 
посетителей экспозиции очень много школьников и студентов. Сейчас передвижной 
музей отправился далее по маршруту в другие регионы России. Всем, кто не успел его 
посетить, обязательно рекомендую это сделать, тем более эта выставка обязательно 
посетит наш город снова.



25 июля наградил футболистов-участников спортивного фестиваля «Кубок 
Освобождения», посвященного 78-летию освобождения Пскова от немецко- 
фашистских захватчиков.

Турнир состоялся на стадионе «Машиностроитель» и его участниками стали 
команды «Лига 1» любительской футбольной лиги города Пскова, команды «Pepsi», 
«Sigma», «Рабочий класс» и многие другие.

На трибунах собралось множество болельщиков из разных городов, а другие 
спортивные площадки были заполнены участниками соревнований по баскетболу, 
шахматам, стрельбе из лука, компьютерному спорту и турниру по сдаче нормативов 
ГТО. Всего свои спортивные достижения демонстрировали более 300 человек!

Спортивный праздник в Дни города Пскова превзошел самые смелые ожидания и 
порадовал и участников, и болельщиков!



23 августа принял участие в акции, посвященной Дню российского флага. 
Мероприятие проходит на набережной под стенами святого Троицкого Собора. Вместе 
с сотнями псковичей развернули двухкилометровый флаг России вдоль реки Великой.

26 августа принял участие акции "Единой России" "Собери ребенка в школу". Ее 
основная цель - помочь малообеспеченным и многодетным семьям региона 
подготовить детей к учебному году.



01 декабря в День рождения Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» с большим 
удовольствием принял участие в благотворительной акции, посвящённой детям 
находящихся на лечении в больнице. Подарки, которые, знаю, мои однопартийны 
приносили в больших количествах, были переданы в больницы Пскова. Их получили 
малыши, которым приходилось преодолевать свой страх во время лечения. Надеюсь, 
наши подарки их порадовали, придали храбрости и веры в свои силы!

Власть
За период с января 2022 года по декабрь 2022 года включительно принял участие 

в работе 8 сессий ПГД, участвовал в заседаниях депутатской фракции и работе 
комитетов городской Думы:

- Комитет по земельным ресурсам, градостроительству и муниципальной 
собственности - 7 заседаний;
- Комитет по правовым вопросам и развитию местного самоуправлению -  8 заседаний.

Кроме того, являюсь Председателем правового комитета.




